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Un grupo de trabajadores de los despedidos en el ERE, que la dirección de la empresa
municipal Madrid Espacios y Congresos ejecutó el pasado día 7 de mayo y que está a la
espera de celebración de juicio, ha asistido, como público, en la mañana de ayer a la Comisión
Permanente del Área de las Artes, Deportes y Turismo, celebrada en el Salón de Comisiones
del Pleno, en la Plaza de la Villa. Como en anteriores ocasiones en las que han acudido a
dicha comisión, en un momento de la intervención de D. Pedro Corral, Delegado del Área, se
colocaron sus camisetas reivindicativas por lo injusto del ERE y por la falta de información por
parte del Ayuntamiento, tras el anuncio efectuado en el Pleno del 30 de julio, sobre los
empleados despedidos provenientes del extinto Patronato de la Feria del Campo. Apoyo al
Fernán-Gómez Ante el anuncio de privatización del Teatro Fernán-Gómez por parte del
Ayuntamiento -tema también tratado en la Comisión- parte de los asistentes, entre los que se
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encontraban los trabajadores de Madridec, exhibieron carteles en los que se defendía el teatro,
y  por ende, la cultura pública.
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